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STONE SLIDE

Instead of bananas people started throwing
rocks!

Doesn't the game carry the suitcases further away from home,
and leaves the soul trapped inside a scared spirit
who breathes silently every dusk along with
some forgotten jars of jam and marmalade, winter supplies???
ironed fears and filthy/dirty curtains.

Jump over holes left behind by your friends,
fill up those made by your enemies!

There is no sport nor coaches that would measure
the pulse of cold rocks. They're crumbling as our unfullfilled desires are.

Have you ordered yet some joy, a big house and more
laughter in your home? In the ally they're selling careless living
for a pint of oil and some more underwear. Preferably white.

Scatter ashes over the ice slide of glimpses,
even a pinch of salt melts the snow.
КАМЕНЬ СТЕКЛО
Вместо бананов люди начали бросатькамни!
Не игра нести чемоданы подальше от дома,и оставляет душу в ловушку внутри испуганный духкто дышит тихо каждый сумерках вместе снекоторые забытые банки с вареньем и джемом, зимние принадлежности??гладить страхи и грязные / грязные занавески.Перейти на отверстия, оставленные вашими друзьями,заполнить эти сделанные вашими врагами!Существует не спорт, ни тренеры, которые будет оцениватьпульса холодных скал. Они рушатся, как наши unfullfilled желания.Вы уже сделали заказ еще немного радости, большой дом и большеСмех в вашем доме? В союзника они продают небрежно жизниза пол-литра масла и некоторые другие нижнее белье. Предпочтительно белые.Scatter пепел по льду слайд проблески,даже щепотка соли тает снег.
КАМЕНЬ СТЕКЛО
В место бананов люди начали бросать камни!
Не игра нести чемоданы подальше от дома,
и оставлять душу в ловушке, внутри испуганного духа

кто дышит тихо каждые сумерки.

 вместе с некоторыми забытыми банки с вареньем и джемом, 
зимние принадлежности?? Гладить страхи и грязные занавески.
Перейти на отверстия, оставленные вашими друзьями,
заполнить эти сделанные вашими врагами! 

Не существует спорта, ни тренеров, которые будет оценивать пульса холодных скал. 
Они рушатся, как наши  желания. Вы сделали заказ на небольшие  радости, большой дом и веселый смех в вашем доме? 
В союзника они продают небрежно жизни за пол-литра масла и некоторые другие нижнее белье. Предпочтительно белые. Scatter пепел по льду слайд проблески, даже щепотка соли тает снег.

Dragon and Light


Old dragons are passing away,
new stars are born.

The souls are levitating
between sounds of timelessness.
In our bodies, a universe is hiding,
ready to give a life to the light.

Moments of silent spilling of tranquilly,
the sources are being filled with new dreams,
in the mind, new horizons are germinating.

Crystal dust of the wings
is playing with the humanity.
Дракон и света 

Старые драконы уходят,
новые звезды рождаются.
Души левитации между звуками безвременье.
В наших тел, вселенной скрывается,
готов отдать жизнь светом.
Моменты молчать пролитие спокойно,
Источники наполняется новыми мечтами, в уме, 
новые горизонты прорастать.
Кристалл пыли крыльев играет с человечеством.

Mitko Gogov 1983, Skopje, Macedonia is conceptual/ multimedia artist with few expos, performances and art installations behind, showed in France, Norway, Italy, USA, Serbia, Bulgaria, Macedonia.. with his works he’s been part of few group exhibitions in some of the museums and galleries around the Balkans, on different interactive online projects, performances and is enthusiast for the future of the contemporary art. 

Writes poetry, short stories, essays and literature focused on culture, arts and youth work. The latest form that experiment is the space for a status on his facebook profile. He is included in several anthologies of poetry and short fiction in the Balkans and elsewhere, translated into over ten languages including: Serbian, Croatian, Bulgarian, Italian, Spanish, Telugu (India), Urdu (Pakistan), Philippines, USA. .. and occasionally published in several literary magazines and on many international platforms for poetry. Last year began with the organization of the global event `100 thousand poets for change 'in Strumica, which is a festival that last year took place in 550 cities and 95 countries worldwide. This year's planned to be re-implemented on 29 September. In the twitter sphere characterized by 140 characters promote Japanese forms: haiku, renga, tanka, senriu ... etc.. At the current moment his first e-Book 'Ice water' is published and promoted in Serbia and should be published & promoted till the end of this year in his own country, Macedonia.

Youth worker and civil activist that works with young people and youth organizations from everywhere, push for social inclusion and volunteering. ..as youth trainer provides different creativity workshops as: forum theater, multimedia, stick art, street art, graffiti, use of organic and recycled materials in contemporary art, handmade ..and social aspects as PEER & non-formal education, EVS, youth participation etc..

Active graffiti painter and word as a [dj] with the name 'dzamski, specializing in psychedelic trance, dark forest, experimental and ambient sounds.



Blogger, open for communication. #culture #art #media
Митько Гогов 1983 года, Скопье, Македония является концептуальным / мультимедийный художник с несколько выставок, спектаклей и художественных инсталляций позади, показали во Франции, Норвегии, Италии, США, Сербии, Болгарии, Македонии .. с его работами он был частью нескольких групповых выставках в некоторых музеях и галереях по всему Балканы, на различных интерактивных проектов, спектаклей и энтузиастов для будущего современного искусства.Пишет стихи, рассказы, эссе и литературу сосредоточены на культуре, искусству и молодежной работы. Последний вид, что эксперимент является пространством для статуса на его профиль facebook. Он включен в несколько сборников поэзии и короткой беллетристики на Балканах и в других странах, переведены более чем на десяти языках, включая: сербский, хорватский, болгарский, итальянский, испанский, телугу (Индия), урду (Пакистан), Филиппины, США. .. , а иногда и опубликованы в нескольких литературных журналах и на многих международных форумах для поэзии. В прошлом году начали с организации глобального мероприятия `100 000 поэтов изменения" в Strumica, что это праздник, который в прошлом году проходил в 550 городах и 95 странах мира. В этом году планируется повторно реализован на 29 сентября. В сфере Twitter характеризуется более 140 символов содействия японским формам: хайку, рэнга, танка, senriu ... и т.д.. На данный момент его первой электронной книги "Ледяная вода" будет опубликован и способствовало в Сербии и должна быть опубликована и способствовал до конца этого года в его собственной стране, Македония.Работник молодежи и гражданского активиста, который работает с молодежью и молодежными организациями во всем мире, добиваться социальной интеграции и добровольчества. .. Как тренер молодежной предоставляет различные семинары творчества, как: форум-театра, мультимедиа, палки искусства, стрит-арт, граффити, применение органических и переработанных материалов в области современного искусства, ручная работа .. и социальные аспекты, как PEER и неформального образования, EVS, участие молодежи и т.д..Активный художника граффити и слова, как [DJ] с dzamski имя ', специализирующийся на психоделический транс, темный лес, экспериментальные и звуков окружающей среды.Blogger, открыты для общения. # # Культуры искусства # СМИ
